



**DÉVELOPPEZ VOTRE VISIBILITÉ ET VOS OPPORTUNITÉS
D'AFFAIRES EN AFRIQUE DE L'OUEST
AVEC LA RÉGION AUVERGNE-RHÔNE-ALPES**

Après le succès des éditions précédentes, la Région Auvergne-Rhône-Alpes en partenariat avec l'Association internationale des Régions francophones (AIRF), propose à 5 entreprises de la région de bénéficier d'une participation gratuite aux « Rencontres économiques francophones – Rencontres Africa » qui se tiendront à Abidjan les 16 et 17 juin 2026.

POURQUOI PARTICIPER ?

- L'accès aux tables rondes, conférences et temps forts business (gratuit)
- Une visibilité dans la communication institutionnelle de l'évènement
- Un accès facilité à des rendez-vous B2B qualifiés

POUR QUI ?

- Entreprises implantées en Auvergne-Rhône-Alpes
- Proposant des solutions opérationnelles à potentiel en Afrique
- Ayant une ambition de développement sur les marchés africains
- Intervenant dans les secteurs prioritaires : agro-agri, agroalimentaire, emballage, énergies renouvelables, eau & assainissement, déchets & économie circulaire, aménagement & ville durable, numérique

Date limite de candidature : 10 avril 2026

Dépôt des candidatures à adresser par voie électronique à : francophonie@auvergnerhonealpes.fr

Vous êtes une **entreprise implantée en Auvergne-Rhône-Alpes** ?
Vous voulez approcher ce marché, ou valoriser votre offre et développer vos prospects ?
Vous souhaitez participer à l'un des grands réseaux d'Affaires d'Afrique visant à rapprocher les entreprises francophones ?

Candidatez dès maintenant pour gagner
une participation gratuite aux conférences, tables rondes et sessions de réseautage.

Les Rencontres économiques francophones sont le fruit d'un partenariat entre l'Association internationale des Régions francophones et Les Rencontres Africa pilotée par la société Classe export depuis 2016.

Riche de plus de 180 membres issus de 24 pays francophones, l'AIRF est un réseau de collectivités territoriales de l'espace francophone actuellement présidé par la Région Auvergne-Rhône-Alpes. Les Rencontres sont, sous l'impulsion de l'AIRF, un catalyseur de projets.

Les Rencontres Africa sont organisées par Classe Export depuis 2016 dans de nombreux pays africains avec un réel succès et ont permis de créer un important réseau d'affaires qui réunit près d'un millier de décideurs français et africains.

Cet évènement offre une belle visibilité aux entreprises participantes, en leur permettant de présenter leurs solutions à un public de décideurs publics et privés. C'est aussi un lieu pour identifier les besoins, les conditions de réussite, les aides et les financements mobilisables pour des acteurs économiques qui souhaitent s'ouvrir à l'Afrique.

Différents temps forts favoriseront des rencontres enrichissantes avec des partenaires, des clients potentiels, des prescripteurs clés et des bailleurs.

Rencontres Africa depuis 2016

Pays d'accueil africains :
Bénin, Cameroun, Côte d'Ivoire, Kenya, Maroc, RDC, Sénégal, Togo, ...
394 exposants et
partenaires réguliers
8 700 décideurs africains
en provenance de 25 pays
± 1900 dirigeants français
et européens présents
12 400 rendez-vous
organisés

MODALITÉS PRATIQUES

- Dates : 16–17 juin 2026 – Abidjan (Côte d'Ivoire)
- Participation aux conférences et temps de réseautage (gratuite) (le coût réel : 1 500 €)
- Frais de transport, hébergement et restauration à la charge de l'entreprise
- Option RdV B2B personnalisés soumise à prestation

PROFILS D'ENTREPRISES RECHERCHÉS

Les entreprises **ayant un réel potentiel de développement en Afrique et une capacité à tirer pleinement parti de cette opportunité sont ciblées**.

À ce titre, une attention particulière sera portée aux éléments suivants :

- **Pertinence de la solution proposée** au regard des besoins identifiés en Afrique de l'Ouest
 - **Maturité du projet pour l'Afrique** (première approche, prospection en cours ou mise en marché)
 - **Capacité de l'entreprise à se projeter dans des partenariats ou des contrats à moyen terme**
 - **Contribution à la valorisation des savoir-faire régionaux** sur le pavillon Auvergne-Rhône-Alpes
- La Région veillera également à constituer un **panel d'entreprises complémentaire**, représentatif des filières d'excellence régionales.